

Virginie Tardif et Vincent Picard

Virginie : Originaire de la région de Lévis, ses études en photographie l'ont menée à Montréal où elle découvrit le monde des abeilles. Elle sut au premier contact que ces petites bestioles allaient toujours faire partie de sa vie. Après avoir travaillé 4 ans dans une entreprise apicole à Montréal, elle fonde sa propre entreprise (Melifera - École d'apiculture nomade) en 2021.

Vincent : Originaire de Gatineau, les sciences et la nature ont toujours fait partie de sa vie. Après avoir vagabondé dans plusieurs domaines en passant par la restauration et les emplois en plein-air, il a fait la rencontre de Virginie. Rapidement, il tomba en amour avec la fille, mais aussi avec son métier d'apicultrice. C'est en 2021 que Vincent lance l'idée de fonder une entreprise apicole avec sa partenaire.

